
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
イマジン ロータリー クラブの未来を描き 

ロータリーを楽しもう 
ＲＩ会⻑ ジェニファーE・ジョーンズ 2022〜2023  富津中央ＲＣ会⻑ 須藤 隆 

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0043 富津市岩瀬 841-3 
いち川旅館 
Ichikawa ryokan 
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken, 
293-0043 
Tel. 0439-65-0177  Fax. 0439-65-0178 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 

 

 

№２７２０ 第４１回例会 ２０２３．６．２１ 晴 
 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：朝月真次郎 ＳＡＡ 

飯島由美 副ＳＡＡ 

ソング：我らの生業  

       

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。昨日は夏至で、北半球では１

年で最も昼間の時間が長い日でした。東京の日の

出は４時２５分、日の入りが１９時でした。ただ、実際

に、日の出が一番早いのは、夏至の一週間前で、

日の入りが一番遅いのは、夏至の一週間ぐらい後

だそうです。地球は自転する回転軸が太陽に対し

傾いているため、北極圏に近い、スェーデンやフィ

ンランドの北部では、夏至のころは１日中太陽が沈

まない白夜が続きます。いつまでも沈まない太陽の

日を浴び、クリスマスと同じくらい大事な祝日として

朝まで夏至を祝っているそうです。 

 さて、今日は１年の活動を振り返るクラブフォーラ

ムです。会長として１年間を簡単に振り返ってみた

いと思います。 

今年度のテーマとして未来を描きロータリーを楽

しもうとしました。更に５つの重点項目を掲げました。

第一が長期ビジョンの策定です。このためにビジョ

ン策定委員会を新たに設け、長期ビジョンについて

議論してもらいうこととしました。タイミングよく、朝月

ＳＡＡが例会運営に関する意見や、要望のアンケ

ート調査をしました。この中で例会のあるべき姿や

要望が多く出され、ビジョンを策定する上での一助

となりました。また、１０月の２度にわたる３クラブ合

同例会で、出席会員全員が長期ビジョンに関する

意見交換を行いました。その意見交換の結果を榎

本委員長がまとめ、出席したガバナーの前で発表

してもらいました。その後、ビジョン策定委員会で、

正式な長期ビジョンにまとめ、先週、榎本委員長が

発表いたしました。 

２番目は例会の充実です。これについては私が

言うまでもなく、朝月会員と久保会員によるビジュア

ルな例会運営が分かりやすく、大変好評でした。会

員卓話も映像を用いることで、耳だけでなく、目で

理解することで、より分かりやすく楽しいものになり

ました。充実した例会になったと思います。 

３番目に研修の機会です。これにはベテランのロ

ータリアンにそれぞれのロータリー感やロータリー

の歴史を語ってもらいました。三枝会員、志波会員、

石渡会員、若鍋会員の卓話は、素晴らしい内容で、



 

  

今でも記憶に残っております。 

４番目が地域ニーズに合った奉仕活動です。奉

仕活動として、子ども食堂や少年野球の支援が挙

げられます。とくに女子会員を中心とした子ども食

堂支援は、まさに地域のニーズに合致した奉仕だ

と思います。 

最後に他クラブ及び姉妹クラブとの交流を挙げま

した。コロナ禍の影響の中でも、アクアマラソンでの

奉仕活動や、富津シティＲＣとの合同例会での交流、

５グループ内の諸行事（ＩＭ、情報研修会、ゴルフ

大会）等での交流がありました。更に、この１１月に

は台湾の姉妹クラブの訪問を受けることになり、引

き続き活発な交流が続くことになります。 

以上重点項目について振り返り、一年間の総括

とします。いずれも皆さんのご協力のたまものであり

ます。有難うございました。 

 

幹事報告 

相川恵津子 幹事 

  

皆さんこんにちは。今年度も今日を入れて２

回になりました。不慣れな幹事でご迷惑をおか

けしましたが、もうちょっと我慢してください。 

回覧しておりますのは 

１．ハイライト米山２７９号 

２．第８回日台ロータリー親善会議台北大会 

３．２０２２－２０２３年度５月期ＭＣＲレポ 

ート送付 

４．３０周年桜植樹記念の看板立替完了写真 

例会が終わりましたら皆さんと一緒に記念

撮影をしたいと思います。 

 

 

クラブフォーラム 

 
高橋裕之 会員増強委員長 

 

 
渡辺哲夫 会報・広報委員長 

 

 

若鍋武良 管理運営委員長 

『新旧会長幹事会について』 

若鍋武良 会長エレクト 

今年度と次年度合同第５グループ会長・幹事会

が６月８日に木更津市の東京ベイプラザホテルで

開催されました。初めに開催された次年度の会長・

幹事会での決定事項並びに主な連絡事項は次の

通りです。 

１．次年度第５グループの活動計画として、「鋸

山日本遺産登録にむけて」のプロジェクト

に協力する。現在日本遺産候補地として京



 

  

都・小樽と共に富津市・鋸南町の鋸山が候

補地として認定されています（現在日本遺

産に登録されている市町村は１０３ケ所あ

る）。令和３年に候補地として認定され、３

年後、即ち認定されるか否かの判断が来年

度中に文化庁より下される。第五グループ

としては、認定に向けてプロジェクトを支

援し、具体的な計画を立てる。 

２．ガバナー並びにガバナー補佐訪問前までに、

クラブ協議会を少なくとも２回（上期、下

期終了前等）は開催する。 

３．会員に「マイロータリー」への登録を呼びか

け、登録の推進を図る。ネットでＭｙ Ｒ

ｏｔａｒｙアカウント登録方法の画面から

登録出来る。現在当クラブ会員で登録者は

１２名です。 

４．地区並びに第５グループの行事予定。第５

グループ親善ゴルフ大会は５月開催で、例

会日の月・水・木曜日を避けて検討する。他

は既に報告済みの確認。以上を討議しまし

た。 

 

栗原典子 奉仕プロジェクト委員長 

 

 

神子勝美 ロ財団･米山委員長 

 

榎本守男 ビジョン策定委員長 

職業奉仕担当部長 

 

 

岡田良弘 親睦担当部長 

 

 

石渡 鋼 国際奉仕担当部長 

 

 

岡元 誠 新世代奉仕担当部長 



 

  

 

星野 誠 会計報告 

 

 

朝月真次郎 SAA・次年度プログラム担当部長 

 

 

飯島由美 副 SAA 

 

 

 久保顕彦次年度プログラム担当 ＳＡアシスト 

 

 
三枝一雄 研修リーダー 

“君が代”ではなくて“国歌斉唱”とすべきではな

いかと提言された。 

 

『会長幹事慰労会について』 

岡田良弘 親睦担当部長 

令和５年６月２９日（木） 点鐘 １８時 

会費 ６,０００円 

ビンゴゲームを行いますので出席する方は 

品物１品持参して頂きたいと思います。 

景品として使用させて頂きます。 

よろしくお願いいたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

渡辺哲夫 親睦担当部員 

高橋裕之  最終例会出席できずすみません。 

相川恵津子 山下会員、本有難うございました。 

      半分はいっきに読んだのですが山

下ワールドにひたりたく後半はゆ

っくり読ませて頂きました。 

 

＊＞１，０００円    計 ２，０００円 

 

出席報告 

久保顯彦 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 34/30 23 8 2 76.67%

前 回 34/31 24 6 2 77.42%

前々回 34/30 20 ４ 2 83.87%

 


